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E n g i n e e r e d  f o r  I n d u s t r y

Seit 1997 baut a.c.k. aqua concept industrielle Oxidationsanlagen und hat mit über 
500 fertig gestellten AOPs die breiteste Erfahrung auf diesem Anwendungsfeld. 
Das gilt insbesondere für schwierige industriellen Anwendungen in der Pharmazie, 
Oberflächen-, Chemie-, Luft- und Automobilindustrie sowie für die Entsorgung.

Der IDEE „AOP“ verhalfen wir zu internationalem Durchbruch und können heute 
mit Stolz fast überall auf der Welt Referenzen vorweisen. Das verpflichtet uns 
auch in der Zukunft für die jeweiligen Anwendung, die beste Kombination aus 
Technologie, Produkt, Leistung und Kosten darzustellen.

Since 1997 a.c.k. aqua concept is realizing industrial oxidation plants. With more 
than 500 AOPs we have the widest experience in that field, especially for heavy 
duty industrial applications in Pharmacy, Surface-, Chemical, Aircraft and Automo-
tive industry as well as Disposing.

On a global level the IDEA „AOP“ was brought ahead by us and with pride we can 
present references all over the world. That’s why we feel obliged to always find the 
best combination of technology, product, performance and costs. 

C h e m i s c h e s  V e r s t ä n d n i s
C h e m i c a l  U n d e r s t a n d i n g
Zu Projektbeginn erarbeiten wir das kundenspezifische Behandlungskonzept auf 
der Basis unserer Erfahrung und einem gut ausgestatteten Labor. Hier verwenden 
wir spezielle Laborreaktoren, die die gewonnenen Resultate auf den industriel-
len Maßstab übertragbar machen. Ein tiefes chemisches Verständnis für AOP 
kombiniert mit unserem Wissen, das sich auf eine Datenbank mit tausenden von 
Anwendungsuntersuchungen stützt, erlaubt uns treffsichere Aussagen über den 
Prozess sowie die Investitions- und Betriebskosten. Ein Pool von Mietanlagen 
erleichtert es dem Kunden eine Investitionsentscheidung zu treffen.

As a first step we apply the customer specific treatment concept based on our ex-
perience and best equipped application laboratory. Specially designed lab-reactors 
allow scaling up these individual results to an industrial scale. Our profound chemi-
cal understanding of AOP combined with our knowledge based on the database of 
thousands of feasibility studies leads to a clear statement of process, investment 
costs and operational expenses. A pool of rental units supports the customer’s 
decision towards a clever investment.
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Zusammen mit dem Kunden wird das Behandlungsziel festgelegt und danach 
der richtige Prozess ausgewählt: Ob Totaloxidation mit relativ hohem Aufwand, 
Teiloxidation zu stark reduzierten Kosten, oder die selektive Wirkstoffzerstörung 
wir suchen für den Kunden die beste Behandlungsmöglichkeit auch in Kombina-
tion mit ergänzenden Verfahren. Dabei liegen die Konzentrationsbereiche, die wir 
tagtäglich bearbeiten, zwischen mg/L bis über 100 g/L.

With you we define the aim of treatment. Then we evaluate the suitable process: 
Total oxidation with higher effort, partial degradation at reduced costs or selective 
destruction of active substances – we will find the best treatment for you some-
times even in combination with additional processes. Our range of daily applica-
tions are between mg/L up to more than 100 g/L.

A b b a u  &  L e i s t u n g
D e g r a d a t i o n  &  P e r f o r m a n c e

Unsere Anlagentechnik hat dem AOP ein technologisches Gesicht verliehen. 
Sie ist für den schweren industriellen Einsatz konzipiert und wurde im Laufe der 
Jahre weiter optimiert. Die Oxidationsreaktoren aus unserem Haus verarbeiten 
auch optisch extrem dichte, dunkelbraune Lösungen zu wasserklaren Flüssig-
keiten (Bild: Beispiel aus der Pharmazie). Dank der richtigen Materialwahl haben 
wir auch bei Salzfrachten (Chloride) von einigen 100 g/l keine Korrosion und 
unsere geschützte Leistungsregelung garantiert die höchstmögliche Oxidations-
effizienz.

Our Oxidation units gave a technological face to AOP. They are designed for 
heavy industrial use and are permanently optimized. Oxidation reactors from 
a.c.k. aqua concept also treat dense and intransparent solutions to clear water 
(Fig.: Example from Pharmacy). Due to approved materials our systems do not 
show corrosion, even at some 100 g/L salt-load (e.g. Chlorides) and our patented 
performance controller guarantees absolutely the highest efficiency of oxidation.

Te c h n i s c h e r  A n s a t z
Te c h n i c a l  A p p r o a c h
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I h r e  a b s c h l i e ß e n d e  L ö s u n g
Yo u r  f i n a l  S o l u t i o n

Unsere Reaktoren und Anlagen bilden eine Einheit. Dazu werden fallweise mehrere 
Prozessstufen, wie UV-Reaktoren, Behälter, Dosiersysteme, Gassättiger, Kol-
onnen, Druckstufen, usw. zu einem Gesamtprozess vereinigt, der durch eine SPS 
gesteuert wird. Die SPS arbeitet ein Programm ab, das von uns festgelegt wird. 
Damit übernehmen wir die Verantwortung für den Gesamtprozess bis zu einem vom 
Kunden gewünschten Punkt.

Our reactors and plants are formed to a functional unit. Application wise several 
process steps like UV-reactors, tanks, dosing systems, saturators, columns, pres-
sure devices, etceteras are melted together and controlled by a PLC. The PLC oper-
ates the unit fully automatic. By this we feel ourselves responsible for the applied 
process, as far as requested by the client.

B e i s p i e l a n l a g e n
E x a m p l e  U n i t s



M e h r  a l s  e i n  L i e f e r a n t
M o r e  t h a n  a  s u p p l i e r

Wassertechnische Beratung

Reinstwassererzeugung

Prozessbad-Recycling

Abwasserbehandlung

Wasseraufbereitung

Wirkstoffzerstörung

Abluftbehandlung

Vorbehandlung

Desinfektion

Entgiftung

Oxidation

Synthese

AOP

AOP

Synthesis

Oxidation

Disinfection

Detoxification

Pretreatment

Water treatment

Destruction of API

Water consultancy

Waste gas treatment

Process bath recycling

Waste water treatment

Ultra-pure water treatment

Research & Development

Application

HAZOP

Construction & Production

Start-up & Training

Commissioning

Service
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Web		  www.aquaconcept.de
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Unsere Mitarbeiter zählen zur Spitze unter den AOP-Experten. Wir legen den 
Schwerpunkt auf die industrielle Anwendung des AOProzesses, die wir mit 
einer verlässlichen Anlagentechnik darstellen. Deshalb können wir für bekannte 
und neue Schadstoffe den richtigen Abbauprozess finden und somit unseren 
Anteil zur Sicherung des Bedarfs an sauberem Wasser beitragen. Wir unter-
stützen die Wasserexperten bei der Suche nach der richtigen Kombination aus 
Preis, Produkt, Service und Technologie, welche Ihre Bedürfnisse am besten 
erfüllt.

Our staff employs several of the AOP top experts, with a focus on industrial 
applications, proven by our reliable installations placed in the marked. By this 
we are enabled to identify new challenges associated with existing and new 
contaminants and created products to meet the worlds increasing demand 
for clean water. As a partner of water experts  we find the best combination of 
price, product, service and technologies that perfectly suits your requirements.

I h r e  A O P  E x p e r t e n
Y o u r  A O P - E x p e r t s
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